



AMLO expresó su apoyo a la propuesta del PRI para que las fuerzas armadas mantengan labores hasta 2028



El presidente **Andrés Manuel López Obador (AMLO)** se mostró en favor de la propuesta presentada por uno de sus grupos opositores: el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, el cual, a través de una iniciativa de ley propuesta por la legisladora Yolanda de la Torre, se plantea extender la participación de las **fuerzas armadas hasta 2028**.

“Yo estoy a favor de que cuando menos se amplíe el plazo, aunque se estén haciendo evaluaciones periódicas, pero sí es importante que se amplíe el plazo porque el 24 de marzo termina el plazo y ya no podrían ayudar en tareas de seguridad ni el ejército ni la marina, entonces tenemos que seguir contando con el apoyo de estas dos instituciones”, atajó.

Cabe señalar que si bien esta propuesta fue presentada por un miembro del tricolor, ha causado divisiones no sólo entre partidos sino también dentro de la propia bancada priista.

Y es que tras ser emitida la iniciativa, miembros del senado en representación del PRI anticiparon su voto en contra de la propuesta que permitiría ampliar de 5 a 9 años la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de Seguridad Pública.